



広報

地域安全ニュース

おまかせ



行楽期の地域安全運動キャンペーンを実施しました！



気候も良くなり、行楽に絶好の季節となりました。家族そろって外出する機会も多くなる一方で、空き巣やひったくり等の犯罪も多くなってきます。

防犯協会と警察は、地域の防犯ボランティアの皆さん、関係団体のご協力を得て、行楽期の地域安全運動を実施しました。

地域の皆さんのが安全で安心して暮らすことができるよう、みんなで協力して犯罪や事故のない明るい街づくりに努めましょう。



開催あいさつ（イオン今治店）



広報グッズ配布（フジグラン今治店）

一人一人の心がけで防ぎましょう！

夏期における水難事故の防止

夏は、水遊びや水泳等、水に親しむ機会が増え、水の事故も増える季節です。



水難事故を防止するため次のことに心がけましょう。 保護者のみなさん！

- 子どもに危険な場所を教え、子ども達だけでは行かせない。
- 一緒にいても油断せず、子どもから目を離さない。
- 他の家人と泳ぎに行くときは、必ず、行き先、帰宅時間、同行者を確認しておく。
- 河川では、急に水かさが増したり、流れが速くなるなど水の怖さを再確認する。



地域のみなさん！

- 危険な場所で遊んでいる子どもを見かけたら、声をかけてやめさせましょう。
- 地域ぐるみで、河川、用水路やため池等の危険箇所を点検し、危険防止措置を図りましょう。



今治地区青色防犯パトロール連絡協議会 合同出発式を開催しました

今治地区青色防犯パトロール連絡協議会は、平成 23 年 7 月に今治地区の青色防犯パトロール団体が集い発足しました。

本会は、相互の情報共有及び協力体制を確立し、地域間のつながりを強化して、地域の安全を更に強固なものとするために取り組んでいます。

行楽期の地域安全期間中である平成 25 年 5 月 3 日（金）、富田小学校において、本会員 7 団体による合同出発式を開催しました。



出発式の様子



護身術訓練



パトロールへ出発

騙されないで!!

還付金詐欺

年金保険事務所や市の職員などを装って医療費を還付しますと騙し、お金を振り込ませる事件が発生しています。

最近、今治市内において、保険年金事務所や市の職員などを装って、医療費の払い戻しがあります等と偽り、現金自動受け払い機（ATM）を操作させ、お金を振り込ませようとする詐欺事件が発生しています。

行政機関が ATM で医療費などの還付金を返還することは絶対にありません。



- 「携帯電話」を持って「ATM」へと言われたら還付金詐欺です。
- 相手の言った電話番号を鵜呑みにせず、電話帳などで電話番号を確認して関係機関に問い合わせましょう。
- 不審に思ったときは、家族や警察にまず相談しましょう。

今治警察署 ☎ 34-0110